



Heidenheim, 18. September 2020

Pressemitteilung

15 neue Gesundheits- und Krankenpflegerinnen schlossen ihre Ausbildung mit Erfolg ab

Ganz im Zeichen von „Corona“ stand die am Donnerstag, 17. September stattgefunden Examensfeier der neuen Gesundheits- und Krankenpfleger/innen im Klinikum Heidenheim. Schulleiterin Brigitte Rubin und der Leiter Personalentwicklung Robert Filter konnten nach Abschluss der mündlichen Prüfung, dem finalen dritten Prüfungsabschnitt, im Rahmen einer kleinen Feierstunde 12 weibliche und 3 männliche Absolventen zur bestandenen Prüfung gratulieren und die Abschlusszeugnisse überreichen.

„Sie halten mit Ihrem Examensabschluss den Schlüssel zu einer spannenden Berufswelt in den Händen“, so Robert Filter, der im Namen der Klinikleitung Glückwünsche übermittelte. „Der zunehmende Stellenwert des Pflegeberufes in unserer Gesellschaft wird Ihnen in Zukunft bewusst werden. Der Beruf wird neue Herausforderungen mit sich bringen, denen Sie sich stellen müssen. Ich wünsche Ihnen viel Erfolg“.

Schulleiterin Brigitte Rubin gratulierte den erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen, von denen 13 ihre berufliche Laufbahn im Klinikum Heidenheim fortführen werden, mit den Worten: „Sie haben während ihrer Ausbildungszeit viele Phasen der Standortbestimmung und Orientierung erlebt, ihr Kompass richtete sich dabei stets in allen Situationen nach „N“ wie Nurse (Pflegekraft) aus. Folgen Sie der Kompassnadel auch in Zukunft gemäß dem Motto „proud to be a nurse“.

Celine Geyer und Jannik Hausy spiegelten den Dank der Klasse an alle Lehrkräfte und Praxisanleitenden für deren Unterstützung während der Ausbildung zurück, die im dritten Ausbildungsjahr auch vom Coronabedingten monatelangem Lockdown geprägt war. Auch wenn die Schülerinnen und Schüler in dieser Zeit die Schule nicht betreten durften, wurden sie von allen sehr ausreichend mit Lernstoff für Zuhause „gefüttert“. Selbstorientiertes Lernen hat dabei einen ganz großen Stellenwert erhalten.

Zu den Absolventinnen und Absolventen gehören Janine Baier, Frederic Balle, Kim Bernert Jessica da Conceicao Viera, Emilia Feichtenbeiner, Anna-Lena Freihart, Celine Geier, Jannik Hausy, Olesya Karsten, Anna-Lisa Mack, Jan Thai Nguyen, Janina Oppold, Julia Schmidt, Denise Stegk und Annika Ueberholz.

Am 1. Oktober 2020 startet der erste Kurs mit der generalistischen Ausbildung zur/zum Pflegefachfrau/Pflegefachmann. Für den Kursbeginn 2021 hat bereits das Auswahlverfahren begonnen. Informationsmaterial über die Ausbildung kann im Internet unter www.kliniken-heidenheim.de (Job und Karriere) oder telefonisch unter 07321-332441 angefordert werden.





Gruppenbild der neuen Gesundheits- und Krankenpfleger/innen mit Kursleiterin Cornelia Giemulla (2. v. l.) und Schulleiterin Brigitte Rubin (r.)

Ansprechpartner:

Kliniken Landkreis Heidenheim gGmbH
Berufsfachschule für Pflege und Gesundheit
Leiterin Brigitte Rubin
☎ 07321-33-2440
E-Mail: Brigitte.Rubin@Kliniken-Heidenheim.de

Pressekontakt:

Kliniken Landkreis Heidenheim gGmbH
Unternehmenskommunikation
Günther Berger
☎ 07321-33-2322
E-Mail: Guenther.Berger@Kliniken-Heidenheim.de



Kliniken Landkreis Heidenheim gGmbH
Klinikum Heidenheim und Geriatriische Reha Giengen

Geschäftsführer Dr. Rainer Pfrommer
Aufsichtsratsvorsitzender
Landrat Peter Polta

Gerichtsstand Heidenheim
USt-IdNr.: DE248523564
HRB 661959

Schloßhaustraße 100, 89522 Heidenheim
www.kliniken-heidenheim.de info@kliniken-heidenheim.de

Volksbank Heidenheim
IBAN: DE19 6329 0110 0333 4970 07 BIC: GENODES1HDD

Kreissparkasse Heidenheim
IBAN: DE81 6325 0030 0000 8803 30 BIC: SOLADES1HDD